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Hallensaison 2021/2022 und 2022/2023 

Nachdem in der Hallensaison 2020/2021 aufgrund der Coronapandemie keine Hallenrunde gespielt 

werden konnte, wurde in der Saison 2021/2022 unter Einhaltung der HBW ZSPO und der jeweils 

gültigen Hygieneverordnungen wieder normaler Spielbetrieb aufgenommen. 

In der derzeit gültigen HBW ZSPO steht im § 25 Abs.: (10): 

Mannschaften und Vereine müssen am Spielverkehr im Erwachsenen- und im Jugendbereich 

teilnehmen solange die behördlichen Anordnungen, (Landesregierung BW, Gesundheitsämter der 

Land- und Stadtkreise), es erlauben. 

Trotz keinerlei bekannten Einschränkungen des Landes BW, der Land- und Stadtkreise haben sich vier 

Mannschaften mit Bezug auf Corona während der Saison vom Spielbetrieb abgemeldet. 

Trotz der Abmeldungen haben 95% der gemeldeten Mannschaften im Bereich des HBW am 

Spielbetrieb teilgenommen. 

Diese Abmeldungen hatten in den vom Rückzug betroffenen Ligen eine nachträgliche 

Spielplanumgestaltung zur Folge.  Allen Betroffenen der geänderten Spielpläne nochmals vielen Dank 

für ihr Entgegenkommen. 

Die Hallensaison 2022/2023 verlief Reibungslos und ohne Probleme. 

Durch Nichtabstieg keiner Mannschaft aus der 2. RLD und der 2.RLH in die OL HBW wird es einen 

verstärkten Aufstieg in allen Ligen des HBW geben. Alle als Aufsteiger in Frage gekommenen 

Vereine/Mannschaften sind angeschrieben worden ob sie den erreichten Aufstieg wahrnehmen 

wollen. Die Rückmeldefrist endet am 31.3.2023. 

Der Damenmannschaft des FT 1844 Freiburg möchte ich nochmal an dieser Stelle zum Aufstieg in die 

1. RLD gratulieren. Nachdem Aufstieg in der letzten Saison 21/22 in die 2. RLD ist den 

Freiburgerinnen in zwei Relegationsspielen der Durchmarsch in die 1.RLD gelungen. 

 

Feldsaison 2021/2022 und 2022/2023 

In beiden Spielzeiten wurde Spielverkehr bis jetzt ohne besondere Vorkommnisse gespielt. Wollen 

wir hoffen das diese Feldsaison ordnungsgemäß zu Ende gespielt werden kann. 

 

Allgemein 

Leider sind die Verantwortlichkeiten wer den ESB auszufüllen hat und welche Einträge im ESB zu 

machen sind immer noch vielen Vereinen/Teamberechtigten/Protokollführern nicht bekannt.  

Ich möchte an alle Verantwortlichen der Vereine appellieren dies den Eintragenden ans Herz zu legen 

alles ordnungsgemäß einzutragen. Wo was einzutragen ist kann alles im Downloadcenter des HBW 

nachgelesen werden. Auch können die zuständigen Staffelleiter um Rat gefragt werden. Sie ersparen 

dadurch den Ehrenamtlichen Mitarbeitern des HBW unnötige Arbeit und ihrer Vereinskasse unnötige 

Ausgaben. 



Zufällig habe ich meinen Bericht von 2015 gelesen. Ich zitiere daraus: 

Es ist leider eine Tendenz zu erkennen das auf und neben dem Spielfeld der Respekt vor Spielern, 

Schiedsrichtern und Zuschauern immer mehr abnimmt und das diese Entwicklung leider dem 

Hockeysport sowie wir ihn kennen nicht guttun kann.  

Diese Tendenz ist auch Bundesweit zu erkennen. Der DHB wird Maßnahmen ergreifen, beginnend in 

den Bundesligen, um diesen Trend umzukehren. 

Wir im HBW werden uns auch Gedanken machen wie wir diese Entwicklung stoppen können. 
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